Dépistage et détection précoce

- Le dépistage est l'identification présumée d'un cancer ou de lésions précancéreuses au moyen de tests, d'examens ou d'autres méthodes fiables et pouvant être appliquées rapidement.
- La détection d'un cancer à une phase précoce de son développement augmente considérablement les chances de réussite du traitement. Elle repose sur le dépistage, mais aussi sur l'éducation des patients au diagnostic précoce : les «signes d'alerte».
- Certains types de cancers sont accessibles à des tests simples permettant de recenser, dans une population en bonne santé, les sujets qui ont un cancer mais ne présentent pas encore de symptômes. C'est le cas, en particulier, des cancers du sein, colorectal et du col de l'utérus.

→ Stratégie et organisation des dépistages (INCa)

